Ehrung für Glanz und Basketballer



Foto: Stadtsportverband

Frank Tatzel, Jörg Gierling sowie Uwe Meyer vom SSV Rheinberg ehrten Ulrich Glanz und die Rheinberger Basketballer.

Stadtsportverband vergibt zweimal die Adalbert-Hoffmeier-Gedenkplakette.

RHEINBERG (RP) Die Adalbert-Hoffmeier-Gedenkplakette drohte in Vergessenheit zu geraten. Doch der neue Vorstand des Stadtsportverbands (SSV) Rheinberg nahm den Hinweis seines Ehrenvorsitzenden, Hermann Ettwig, gerne auf und setzte die Ehrung jetzt fort. Mit der Gedenkplakette sollen herausragende Leistungen, vorbildlicher Einsatz und Fair-Play im und für den Sport im Sinne von Adalbert Hoffmeier gewürdigt werden. Jährlich kann maximal eine Einzelperson sowie Mannschaft ausgewählt werden. Für 2021 entschied sich der SSV-Vorstand einstimmig für Ulrich Glanz und die erste Herren-Basketball-Mannschaft des TuS 08 Rheinberg.

Glanz ist seit 1988 Vorsitzender des SV Millingen und bekleidete dort unterschiedliche Funktionen. Er war Jugendtrainer, Schiedsrichter sowie Geschäftsführer und darüber hinaus 29 Jahre lang im SSV tätig. Außerdem war Glanz mehr als zehn Jahre Mitorganisator des Wir4-Städtelaufs.

Die Rheinberger Korbjäger spielen als Aufsteiger in der Landesliga eine gute Rolle. Die Basketball-Abteilung wurde 2013 wieder neu gegründet und startete mit 17 Mitgliedern. Aktuell

sind es 85 Mitglieder. Drei Senioren- und zwei Jugend-Mannschaften spielen um Meisterschaftspunkte.